

Wir machen MITte

19.07.2023 11:13 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Wir machen MITte



Ineinander übergehende Graffiti-Motive sollen die ehemals illegal beschmierten Flächen am Gymnasium Petrinum deutlich aufwerten.

Am Schulgebäude des Gymnasiums Petrinum wird in den nächsten Wochen auf rund 185 Quadratmetern ein spektakuläres Graffiti entstehen. Die ehemals illegal beschmierten Flächen, die zuvor durch die Stadt Dorsten grundriert wurden, sollen so deutlich aufgewertet werden und eine Ergänzung zu den neu gestalteten Bereichen am Petrinum darstellen. Beginnen sollen die Arbeiten noch in dieser Woche.

Die beiden Künstler Levin Tomala (Levin Art) und Joshua Hildebrandt planen verschiedene ineinander übergehende Motive, die zur Schule und zum angrenzenden Sportpark passen und sich den Themen Unterwasserwelt, Dschungel und dem „urbanen Dschungel“ widmen.

Genau wie die Aufwertung des Hochstadenplatzes und das neue Multifunktionssportfeld wird auch das Graffiti-Projekt über die Stadterneuerungsmaßnahme „Wir machen MITte“ durch Städtebaufördermittel vom Bund und vom Land NRW unterstützt.

Text: Stadt Dorsten